



2022. 6. 17  
No.13



# おおきく なあれ!

## 運動会を終えて

小学校生活初めての運動会に向けてがんばってきた一年生。特別時間割が始まって、子どもたちは、毎日よく練習しました。うれしそうに、はりきってがんばっていました。徒競走や玉入れ、リズムと全て一生懸命で百点満点の運動会でした。短い間に、ひと回りもふた回りも大きく成長したように思います。

また以前の落ち着いた生活に戻りました。運動会の取り組みで培った力をもとに、学習に生活にと、いろいろな場面で、一人ひとりが力を発揮していくよう、大いに期待しています。

すぐれない天気の中、子どもたちへの応援をありがとうございました。

## ひらがなの学習がそろそろ終わります！

こくごの学習が進み、ひらがなをだいぶ覚えてきています。もうすぐ、全ての文字が終わります。まだまだ、スムーズに読んだり、書いたりするには、時間がかかりそうです。実際にノートに文字を書いて練習したり、音読をしたりすることが、覚える何よりの早道だと考えます。

ご家庭でも、文字を書いたり一緒に本を読んだりしながら楽しく覚えられるといいですね。



ひらがな50音の学習が終わりましたら、かたかなの学習に入る予定です。

## 筆箱の中身の確認をお願いいたします

- けずった鉛筆（六角形・三角形タイプ）4～5本
  - 赤・青鉛筆
  - よく消える消しゴム（白または黒色、無地で、においのしない、しにくいもの）
  - 定規（とうめいで見やすいもの。おりたたみやキャラクターは×。15cmぐらい）
- ※持ち物には必ず記名をお願いいたします。また、鉛筆は学校では削れません。家で削って学校に持たせてください。